



**Título:**

PRESTACIÓN DE SERVICIOS A LA COMUNIDAD FRENTE AL PROBLEMA DEL HACINAMIENTO PENITENCIARIO EN EL PERÚ.

**Autor:**

- TRUJILLO LAURA, MANUEL SALVADOR.

**Fecha:** 2015

**RESUMEN**

El presente trabajo de investigación titulado “PRESTACIÓN DE SERVICIOS A LA COMUNIDAD FRENTE AL PROBLEMA DEL HACINAMIENTO PENITENCIARIO EN EL PERÚ” es de tipo no experimental y transaccional. El diseño de la investigación es descriptivo y explicativo.

La población y muestra está constituida por 83 muestras o personas entre jueces, abogados y personal de la oficina de medios libres del INPE.

El objeto de nuestra investigación es darle una solución a la crisis que existe en el Sistema Penitenciario Actual, que como todo ciudadano somos testigos que en los últimos años los índices de criminalidad se han incrementado y en consecuencia ha provocado un crecimiento desmesurado de la población carcelaria dentro de los centros penitenciarios, estos altos índices de criminalidad pueden atribuirse a muchos factores económicos, sociales, culturales, políticos, etc. Para la obtención de resultados se ha recurrido a diversas fuentes doctrinarias y legislativas del ámbito nacional e internacional.

Nuestra principal conclusión es que el Sistema de Administración de Justicia en nuestro país debería ejecutar de manera progresiva las Penas de Prestación de Servicios a la Comunidad para aquellas personas que han vulnerado la ley penal y cuyos actos no hayan producido consecuencias de gravedad. Para que de esta forma se promueva una efectiva reinserción y resocialización del infractor y al mismo tiempo se evite la tan conocida estigmatización del sentenciado.



**PALABRAS CLAVE:**

Derecho Penal, Tipos de Pena, Penas Limitativas de Derecho, Pena de prestación de Servicios a la Comunidad, Limites del Poder Discrecional del Juez, Hacinamiento Carcelario, Funciones de la Pena, Integración Social, Entidades Receptoras, Los Jueces, INPE.